



Dreitzscher Kinder starten eine Reise um die Welt

Hello, Jambo, Konnichiwa – einen „Guten Tag“ können die Mädchen und Jungen des Kindergartens „Dreitzscher Frösche“ des Diakonievereins Orlatal in verschiedenen

Sprachen wünschen. Sie haben auch gelernt, wie die Menschen auf den Kontinenten der Erde traditionell gekleidet sind, was sie essen, wie sie schreiben. Und deshalb laden die

Kinder am 27. Juni zu ihrem großen Sommerfest diesmal zu einer Reise um die Welt ein. Sie haben Kostüme und Requisiten gebastelt und Tänze einstudiert. Ab 14.30 Uhr können

kleine und große Gäste auf Schatzsuche gehen, Instrumente und Ketten wie in fremden Ländern basteln, Knüppelkuchen backen und vieles mehr. Foto: Brit Wollschläger